
 

第７０回島根県立大学短期大学部教育研究評議会議事要旨 

［ 平成２４年度 第１１回（定例） ］ 

 

日  時   平成２５年２月２０日（水）１４：５０～１５：３０ 

場  所   松江キャンパス 大会議室 

出 席 者   本田学長、藤原委員 

       ［松江Ｃ］ 山下（由）委員 岸本委員 名和田委員 小玉委員 

       ［出雲Ｃ］ 山下（一）委員 田中委員 吉川委員 齋藤委員 

       ［事務局］ <松江Ｃ> 樋野事務室長 上代管理課長 吾郷教務学生課長 

             <出雲Ｃ> 稲垣事務室長 青木管理課長 小林教務学生課長 

欠 席 者   なし  

 

 定足数確認後、規程に基づき学長が議長となり議事を進行した。 

 

 

〔 議 事 〕 

議題１ 第６９回教育研究評議会議事要旨の確認について 

＜資料１＞ 第６９回島根県立大学短期大学部教育研究評議会議事要旨案 

   学長から、あらかじめ配布した議事要旨について確認があり、承認された。 

 

 

議題２ 名誉教授の称号授与について 

＜資料２＞名誉教授の称号授与について 

山下（由）委員から、資料２により、総合文化学科 磯部美津子教授に対する名誉教 

授の称号授与について提案があり、承認された。 

 

 

議題３ 益田市と島根県立大学との連携協力に関する協定の締結について 

 ＜資料３＞益田市と公立大学法人島根県立大学との連携協力に関する協定の締結について 

  藤原委員から、資料３により、協定の趣旨や今後のスケジュールについて説明・提案が 

 あり、承認された。 

  なお、山下（一）委員から、県立大学側からの連携協力項目についてはいつ協議し決定 

 するのかとの質問があり、学長から、連携協力の具体的な項目については協定締結後に協 

 議決定する旨の回答があった。 

 



〔報告事項〕 

報告１ 第２期中期計画について 

＜資料４＞公立大学法人島根県立大学第２期中期計画 

  藤原委員から、資料４により、第２期中期計画（案）の計画項目のうち前回の短大部 

 教育研究評議会後の変更点などについて報告があった。 

  学長から、数値目標について、２月１９日に開催された島根県立大学法人評価委員会で

の委員の意見も踏まえ詳細な説明があった。   

  山下（一）委員から、科学研究費等の数値目標について、獲得割合が全教員の３５％と

いうハードルは高すぎるのではないかとの意見があり、学長から、科研費のみならばかな

り高い目標であるが、他の外部資金と合わせた獲得数・金額推移が右肩上がりで増加して

いる状況などを考えると、全教員の３５％は決して達成できない数値ではないとの回答が

あった。 

学長から、今後県から意見が出ればそれについては協議をして最終的な計画にしていき

たいとの発言があり、報告を了承した。 

 

 

報告２ 非常勤講師の採用について 

 ＜資料５-１＞平成２５年度非常勤講師就任予定者（松江キャンパス） 

  ＜資料５-２＞平成２５年度島根県立大学短期大学部非常勤講師予定者（出雲キャンパス） 

  樋野事務室長・稲垣事務室長から、資料５－１、５－２により報告があり、了承された。 

 

 

〔その他〕 

   

  な  し 

 

 

○ 次回開催について 

  次回は３月２１日（木）１５時００分～ 松江キャンパス 


